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ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
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EXM°. SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SEROPÉDICA.

i
o 6&REQUERIMENTO N ■/ 2017.

O Vereador HUGO PEREIRA DO CANTO JUNIOR (HUGUINHO) 

no uso de suas atribuições legais , vem expor e ao final requerer a Mesa 

Diretora após aprovação do presente requerimento , que oficie o Prefeito 

ANABAL BARBOSA DE SOUZA , para que em parceria com a UFRRJ e a 

Empresa MRS, construam uma nova passarela sobre a linha férrea no trecho 

que comporta a ciclovia.

!

JUSTIFICATIVA

Faz-se necessário a construção, visto que o desmoronamento 

da antiga trouxe um grande transtorno para nossa população e alunos, uma 

vez que muitos a utilizam não só para locomoção até a Universidade, mas 

também a usam para prática de um exercício muito salutar que é a 

caminhada na ciclovia. i

Sala das Sessões, 29 de março de 2017. I CAívIARA MUNICIPAL DE SEROPÉDICA 
SETOR DE PROTOCOLO
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